

他者のために、他者とともに！

上智大学生と八雲中学・高校生との授業交流が行われました

9月13日～15日、上智大学のアジア圏内留学生を含む学生12名が八雲町との交流事業で来町し、2日目となる14日に八雲中学生・高校生との授業交流が行われました。

授業交流では、上智大学生から学校紹介や留学生の1日の過ごし方などについて説明を受けたあと、大学生が用意したテーマについて、中学生・高校生がそれぞれのグループでディスカッションを行い、その結果を発表しました。

また、高校生との授業交流については、大学生による英語を中心とした授業が進められ、多くの刺激を受けていました。



～地域の安全と大漁・豊作を祈願～ 落部八幡宮例大祭

9月13～15日にかけて、落部地区で落部八幡宮例大祭が行われました。13日に宵宮祭、14日には落部漁協市場内で、松前神楽が奉納され、多くの町民が観賞しました。

また、14日から15日にかけては、雨天により日程調整を図りながら、みこし渡御が行われ、各町内会の子どもみこしなども家々を回りながら、元気に町内を練り歩き賑わいを見せました。



食欲の秋を満喫!! 秋の味覚祭りinパノラマパーク

9月16日・17日、一般社団法人八雲觀光物産協会が噴火湾パノラマパークで、「秋の味覚祭り」を開催しました。

地元店舗が提供する主力商品に加え、町内で開催されていた「二海サーモンフェア」の商品も販売され、射的、モルック体験、不二家のキャラクター「ペコちゃん」と、八雲町で生まれたもち米の妖精「やくもっちい」との写真撮影会など、さまざまなイベントが行われました。この祭りには、町内外から延べ10,000人を超える人が訪れ、会場は活気に満ちていました。

